

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw.Redakteur:
Karl H o n a y

235

Wien, am Samstag, den 15. September 1928. Zweite Ausgabe.

.....
Schweinepest in Bretteldorf und Bruckhaufen.In letzter Zeit sind in Bretteldorf und Bruckhaufen eine grössere Anzahl von Schweinepestfällen sowie auch Verschleppungen in einen anderen Wiener Bezirk festgestellt worden. Das Amt der Wiener Landesregierung musste daher behufs Manthaltarg der Weiterverbreitung der Seuche entsprechende Sperrmassnahmen anordnen. In einer heute erlassenen Kundmachung wurden die vom Donaustrom, von der Wagramerstrasse, von der alten Donau und von der Floridsdorfer Brücke umgrenzten Gebiete als "verseucht" erklärt und die Einfuhr und ohne behördliche Bewilligung auch die Ausfuhr von lebenden Schweinen für dieses Gebiet verboten. Ausserdem wurde das freie Herumlaufenlassen der Schweine sowie das gemeinschaftliche Treiben von Schweinen aus verschiedenen Gehöften zur Weide untersagt. Alle im Seuchengebiet zur Schlachtung gelangenden Schweine unterliegen der Vieh- und Fleischschau.

.....
Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum.In der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der Volkshalle des Neuen Wiener Rathauses spricht morgen Sonntag um 10 Uhr 30 vormittags Dr. Franz J. Zrzavy über "Konjunkturforschung".